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17.01.13.

  

Наталья и Владимир.

  

Мы призываем Иммануила.

  

Я здесь, дети мои.

  

Мне хотелось бы знать, как растет сознание человека, от чего это зависит и что мы
можем сделать, чтобы поднять сознание человека?

      

Сознание зависит от реальности. Сознание воспринимает реальность; если реальность
меняется, то восприятие её будет через те органы и части вас, которые соответствуют
этой реальности и активируются. Когда вы активируете связь с Высшим Я, то вы будете
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воспринимать другую реальность через Высшее Я. Важно быть всегда на связи с этим
аспектом, быть ВНУТРИ себя, не снаружи, как обычный дуальный человек, который
живет, познает и осознает мир через внешнюю реальность. Быть внутри - ощущать
квантовую реальность через внутренние свои части. Быть сконцентрированным на этом
внутреннем: чувствовании энергий, управлении энергиями, создании новых энергий,
например, энергий радости, любви и света. Такой человек, у которого внутреннее
активировано, начинает ощущать другую реальность, то, что вы называете общим
термином - область энергий. Можешь ли ты описать, как ты чувствуешь Меня?

  

При настройке я послала тебе луч по своей сутратме и приняла его через сутратму в
сердце. Как будто бы я подстроила радио под твою волну. Пошла передача, наш
разговор. Физически это никак не ощущается. Энергетически как какое-то небольшое
душевное тепло внутри сердца.

  

Как ты различаешь Меня и, скажем, Михаила?

  

Для меня это разные лучи, разные потоки с разным качественным наполнением. Вижу,
что Михаил повыше Тебя вибрациями, и больше объемом, от Него идет больший и более
светлый поток. В моей реальности Он находится выше, чем Ты. Я вас ощущаю как
источников света. От Михаила идет больше света, чем от тебя, хотя по качеству вы не
очень сильно отличаетесь... Михаил – более родная, домашняя Сущность, как Отец, а Ты
все-таки малознакомый, хотя мне очень радостно с Тобой общаться, но я тебя не так
хорошо знаю, как Михаила. Вот так я могу сравнить свое восприятие вас.

  

Для того, чтобы узнать друг друга, мы будем врастать друг в друга. Я в тебя, ты в Меня.
Срастаться лучами. Эта связь будет развиваться, крепчать, мы можем с тобой много
ченнелингов писать, ты можешь спрашивать Меня, и Я буду отвечать.

  

Сегодня у нас тема «сознание». За счет чего происходит рост сознания, как мы питаем
сознание, каким образом наше сознание развивается. В данном случае, соединяясь с
Михаилом и Мной, ты питаешь и развиваешь свое сознание. Как известно, к чему
приложена энергия, то и развивается, и каждое ваше соединение с Высшими аспектами
себя или с какими-то Сущностями Света придает вам новые знания, вы развиваетесь на
основе наших соединений. Чем больше ты практикуешь такие соединения, тем легче
тебе брать информацию и энергии. Обретя множество друзей в Космосе, ты после
вознесения не будешь скучать, потому что, чем больше ты различаешь, имеешь больше
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контактов, знакомств, тем ты становишься более развит.

  

Сравни сознание меня и Владимира: чем они различаются, чтобы хоть как-то начать
различать разницу сознаний. Мы живем в одинаковой реальности и сознание у нас
должно быть одинаковым?

  

Есть общий тип или шаблон планетного сознания человека. Конечно, вы вписываетесь
оба в этот шаблон. Давай лучше сравним сознание африканца, который живет не в
городе, а в племени, с европейцем, живущим в городе, здесь гораздо больше различий.

  

Сознание африканца связано с духами земли, оно ощущает их, так как изначально через
воспитание настроено на эту связь. Он верит во множество примет (это все сознание, а
не разум!). Если человек верит в приметы, он их одушевляет, и они начинают для него
действовать. Если он не верит и не связывается с их маленькими мыслеформами –
эгрегорами, то приметы не работают. Если связывать себя с духами земли, то они с
тобой работают, если ты их не знаешь, не связан, то и духи тебя тоже не знают и не
работают на тебя.

  

Но бывает же, что человек, не занимаясь магией и шаманством, сталкивается в жизни с
проявлением каких-то духов, которые появляются у него в комнате или встречаются
где-то на дороге или в лесу.

  

Они, конечно, существуют помимо человека, множество существ тонкого плана живет на
планете, и человек может с ними сталкиваться. Мы говорим сейчас о верованиях и
приметах, как о части сознания, а не о духах. Естественно, на Земле много невидимых
духов, человек о них не думает, но они существуют, и бывает, что их дороги
пересекаются – по чистой случайности или для чего-нибудь. Пойми, что каждая такая
встреча наталкивает человека обрести новые знания. Это тоже духовные толчки: он
начинает читать об этом, познает невидимую реальность, начинает ощущать её. Это
тоже начало духовного роста. 

  

Мы сейчас говорим о сознании человека, и как оно работает. Мы говорим о разнице
сознаний современного человека социума с его компьютерами, поездами, самолетами, и
сознания человека, который почти не связан с механическими предметами. Сознание
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последнего немного прикрыто, но зато оно обращено внутрь себя больше, чем у
человека социального. Тот, кто живет на природе, общается с птицами, животными,
Землей, больше находится внутри себя, ему не нужно распылять энергию туда и сюда,
он её концентрирует внутри себя. Он обращает свое внимание на то, на что не
обращаете внимания вы, живя в городах. Он очень тонко чувствует, слышит, видит, он
может ощущать ауры других существ – людей и животных, которые находятся
неподалеку. Аура его раскрыта, и он может ощущать взаимодействие аур. Как он
ощущает присутствие духов, так он ощущает присутствие людей. Вот тебе разница
сознаний.

  

Давай еще сравним твое дневное сознание с квантовым сознанием твоего Высшего Я.
Сейчас ты разговариваешь со Мной при помощи сознания своего Высшего Я. Сравни, как
ты обращаешься к Владимиру и как ко Мне. Как направлены твои энергии, как работает
твое сознание...

  

Когда я разговариваю с Тобой, я нахожусь как бы над телом. Нет, не так... точка моего
осознания находится в другом теле, более высоком. Когда я обращаюсь к Владимиру, я
направляю энергию внимания и мысль из своей земной головы, делая посыл через чакру
третьего глаза.

  

Другие люди ощущают себя примерно так же, в голове, и работают головой с другими. А
когда ты обращаешься ко Мне, твой центр находится высоко над головой. Он просто у
тебя развит. Там ты осознаешь мой «пакет», распаковываешь его, прогоняешь эти
энергии через сердце и голову, то есть они идут по определенному маршруту. Причем
чакры не участвуют в распаковке, ты разговариваешь со мной через центральную
Единую Чакру.

  

Сейчас некоторые ченнелинги говорят о том, что «энергия дуальности сменяется
триальностью во всех сферах планетарной жизни». Насколько это верно?

  

Триальность – это одно из верований людей, которое они создали сами на уровне
ментального плана. Там, где Мы с тобой присутствуем, хотя бы на уровне Высшего Я, ты
ощущаешь триальность?
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Триальность я ощущаю на уровне Земли там, где остались люди, физический план.
Здесь я ощущаю глубокое Единство: я едина, мы с Тобой едины, т.е. наш Луч соединяет
нас с Тобой в Единство, и нет никого третьего...

  

Это как понятие осталось на Земле.

  

Что такое Единство? Давай поговорим с тобой о Единстве.

  

Из Единого вышли и в Единство входим. Причем, когда Мы вышли из Единого, то
разделились на много частей, но каждый здесь ощущает себя Единым. Потом были
различные деления у каждой части, но все равно Мы связаны с Единым, у Нас есть это
Сознание Единства – это как колокольчик, который всегда зовет, и этот ЗОВ призывает
вернуться в Изначало и стать Единым. На этом пути было много разделений, не на три, а
на много.

  

Но существует Пресвятая Троица – Отец, Сын и Святой Дух. Что это за понятие –
Троица? В Библии, в Урантии есть такие понятия, с чем это связано? 

  

Мне показывают Единое Солнце, вокруг него есть кольца типа гало: первая область
отемнения, вторая область отемнения... Первая область меньше, второе, внешнее
кольцо, очень большое.

  

Я понимаю, что это линейное понимание, То есть Ты считаешь, что Солнце – это Отец,
первое кольцо это Сын, а все остальное – Святой Дух?

  

Могу сказать, что кольца вокруг Единого Источника неоднородны. Там множество
различий, большое количество жизни, просто мы можем так разделить Жизнь на
Архангельский план и выше и ангельский план и ниже. Вот тогда получается
тройственность, но никак не деление одного на три части.
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Скажем, если взять Солнечную систему, у вас известно сейчас 9 планет. Вы имеете
девять колец вокруг Солнца, и вы можете сказать, что у вас девятиричность. Бывают
звезды, где два-три кольца, двоичность, троичность... Но нет никаких данных, что в
астральном плане, куда вы входите, все будет тройственным...

  

Если взять строение человека многомерного по вертикали, то он опять не входит в
троичность. Если взять планету, ее строение, то нет ничего тройственного в строении
планеты. 

  

Возможно, тут имеется в виду – свет, тьма и что-то посрединке.

  

Ну, тогда она не возникает, а уже у вас есть. Вы от нее уходите, потому что смыкаются
свет и тьма, и становятся опять же единством, а не тройственностью.

  

И все-таки, откуда пришло понятие Отец, Сын и Святой Дух?

  

Ну Я же тебе объяснил – вот Солнце, вот первое и вот второе «гало». Наиболее светлая
часть, которую подразумевали те, кто эти знания принес - первое уплотнение, и всё
остальное – последующие уплотнения. Это линейное восприятие. Если мы возьмем
первое уплотнение, которое вы называете Сын, огненную реальность, она мало чем
отличается по вибрациям, по чистоте, по плотности от Отца. Отец породил Сына, Отец
уплотнял свою реальность, пытался ее зафиксировать в более-менее стабильном
состоянии, это Он занимался созданием реальности вокруг Себя. И дальше Сыны
занимались созданием следующих реальностей. Они соединяли себя с тем, что вы
называете Святой Дух, с материальной частью вселенной, с той материальной
непроявленной частью, которая существует Всегда. То есть Отец имеет влияние на
Пространство (в моем понятии), оно не все у Него отработано, не все атомы активны.
Волна за волной Он начинает работать, проявляя Себя то в одном, то в другом, то в
третьем, а может это было все одномоментно, в единой волне, и возникло Сознание,
которое Он назвал Сыном. Оно мало чем отличалось от его сознания, потому что это
только начало работы. Вокруг стала активной среда, которая имела Единое Сознание
Отца, но поскольку раздельных форм еще не было, то было мало еще Опыта. Поэтому
можно сказать, что особого Разума еще не было, ибо Разум есть порождение Опыта. И
потом Сознание начало эволюционировать, поскольку такая программа изначально
была вложена в Единое Сознание, и начал на основе опыта развиваться первичный
Разум. Этот Разум сохранялся, приумножался, стали возникать формы для
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прохождения более плотных планов. Эти формы и есть то, что вы называете Святым
Духом, то есть использование материальной части для создания форм. Все формы были
наделены первоначальным сознанием и также наделены реальностью, в которой они
стали набирать свой опыт, создавая сами своих последователей, детей, потомство,
которое стало творить новую реальность. Реальность работала на сознание, сознание
на реальность, все это развивается вместе, одновременно. 

  

Расширялось Присутствие Отца на разных планах, везде его Сознание являлось и его
Присутствием. Он в этом Сознании в любом может присутствовать – в тебе, во Мне, во
всех частях Галактики, и в то же время вы имеете отличное от Него сознание, скажем
сознание дуальности, сознание Единства, некоторые пытаются создать сознание
триальности или троичности.

  

В принципе, вам достаточно верить в Единого Творца, в Единство. Это истинно. Бог
Един. Когда ты входишь в Отца, ты чувствуешь себя Единством?

  

Когда я разговариваю с Отцом, я чувствую себя собой, а Отца – Отцом. Но когда я
вхожу в Рай, то я становлюсь Единством.

  

Ты правильно сказала. Пока находишься на периферии, ты чувствуешь себя отдельно от
Отца, и хотя Он внутри тебя, все равно ты есть ты, а Отец – Отцом. А когда заходишь в
Его Сознание, в Его Центр, становишься ИМ, то ты ощущаешь, конечно, Единство. Ты
становишься ВСЕМ ЧТО ЕСТЬ, и нет ничего, кроме тебя - ни второго, ни третьего, ни
десятого, во всех своих частях везде ты, и в малом и большом, и в дальнем, и в ближнем,
везде ты...

  

А как Ты ощущаешь свою реальность? Что твое сознание говорит о той реальности, в
которой Ты находишься?

  

(Он транслирует мне свое сознание, и я его должна сама осознать. Я вижу Космос,
причем не такой Космос, который видим мы, физический. Как будто мириады светящихся
частиц собраны в гигантское скопление, как будто бы Он облако этих частиц, на
периферии частицы заканчиваются и дальше другая реальность. 
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Внутри сознания заключены... желания, осознание себя, любовь к Отцу, стремление
расшириться... Сейчас Он расширяется за счет меня, например. Каждое сознание,
которое воспринимает Его, становится Им. Он расширяется за счет того, что
соединяется с какой-то частичкой другого сознания и сразу включает эту частичку в
свое Высшее Сознание, в свое Осознание...)

  

Таким образом, я уже частичка Иммануила?

  

Разумеется! У Нас с тобой крепкие связи, они растут, и чем больше людей будут Меня
осознавать, (это большое количество сознаний, готовых сознаний, отработанных,
опытных), за счет этого расширяюсь Я, Я становлюсь вами, а вы – Мной. Фактически, ты
поднимаешь свое сознание до Меня, и ты можешь пользоваться Мной. Наши связи с
тобой остаются, они неразрывны, и Я являюсь твоим Высшим Я, в данном случае ты
являешься моим низшим Я, и ты питаешь Меня своим опытом, мое сознание расширяется
за счет твоего опыта, и твое сознание расширяется за счет моего опыта.

  

Мне пока сложно осознавать твой опыт, Иммануил, мне сложно осознавать и твои
формы, и твою жизнь. Хотелось бы понимать, как высшие сознания живут, питаются,
какие у них привычки, манеры, как они мыслят, что они делают и как они творят, почему
я не могу это осознавать?

  

У тебя еще не раскрыты те части сознания, которые ОСОЗНАЮТ на моем уровне. Но ты
нашла дорогу ко Мне, значит, твое сознание расширилось до Меня, теперь оно должно
расти в этом направлении, расширяться, закрепляться, и начать какие-то опыты
производить с реальностью, чтобы осознать её так, как её осознаю Я. Ты начнешь ее
осознавать её через мое Сознание. Достаточно человеку подниматься в любого
Архангела, в Сущность, которая находится даже выше Архангельского плана, и вы
начнете осознавать нашу реальность через наши сознания. 

  

Благодарю тебя, Иммануил! Было очень приятно с Тобой работать. Я хорошо тебя
понимаю и надеюсь на новые встречи!
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